



CIRCUIT D'ÉDUCATION ROUTIÈRE

Apprendre les bons comportements à vélo

Sensibilisez les enfants et les adultes aux bons usages de la route grâce aux pistes d'éducation à la sécurité routière. Le circuit d'éducation routière est ludique et permet une meilleure assimilation des règles de partage de la route.

Le concept

Ce circuit permet de mieux appréhender les règles d'usage de la route à destination des cyclistes en recréant des aménagements cyclables :

- bande cyclable
- sas vélo
- piste cyclable

Avec le conseil de moniteur-riche-s diplômé-e-s, les usagers du circuit mettent en application les consignes dispensées, sur une piste composée de feux, de panneaux et autres signalisations, pour adopter les bons comportements à vélo.

Adaptée aux différents âges, le circuit d'éducation routière attire un public large et diversifié grâce à sa dimension ludique.

Les options

- Les vélos (adulte ou enfant, tailles variées) et casques peuvent être fournis pour cette animation.



Informations pratiques



Sur une demi-journée ou une journée.



30 personnes maximum sur le circuit. En groupe ou en libre-service.



Installation par le(s) animateur(s) de la Maison du Vélo.



Prévoir un espace de 50m x 30m.

Contactez-nous

Vélo-école

velo.ecole@maisonduvelotoulouse.com

05 34 40 64 72

L'association la Maison du Vélo est une structure de l'économie sociale et solidaire dont l'objet consiste, par la déclinaison d'une offre de services, à développer l'usage du vélo. Ses prestations sont des services aux membres. L'adhésion est valide un an de date à date, à compter de la date du premier service rendu.